

Seguimos combatiendo el contrabando: PCF DECOMISA 15 MIL PARES DE ZAPATOS DEPORTIVOS EN ÁREA METROPOLITANA

- También incautó más de 11 mil bebidas alcohólicas.

La Policía de Control Fiscal, del Ministerio de Hacienda, decomisó alrededor de 15 mil pares de zapatos deportivos de diferentes marcas reconocidas, más de tres mil unidades de prendas de vestir (lencería, licras, pantalones, camisetas, calcetines, suéteres y marchamos plásticos). Esto como resultado de dos acciones operativas realizadas este fin e inicio de semana en el área metropolitana.

Las incautaciones se hicieron a dos medios de transporte que llevaban zapatos deportivos, uno de los cuales además incluía cebollas. Como resultado de este operativo se logró ubicar el lugar donde se almacenaban las mercancías y en coordinación con el Ministerio Público se decomisaron los productos y las dos unidades, debido a que las personas responsables no contaban con documentación de respaldo que hiciera constar el pago de los impuestos correspondientes.

Adicionalmente, en otro operativo en San Vito realizado la semana anterior con la colaboración con la Fuerza Pública, la PCF decomisó 11.400 unidades de licor ocultas dentro de un camión de placas costarricenses que transportaba chiles dulces y pepinos.

“Seguimos adelante en nuestra lucha contra el contrabando para disminuir el daño que este acto ilegal le genera a las finanzas públicas y a la población”, aseguró Jacqueline Soto Rivel, directora de este cuerpo policial de Hacienda.

El Ministerio de Hacienda le recuerda a la ciudadanía que tiene a disposición para denunciar cualquier irregularidad como las expuestas, el número telefónico de la PCF 2539-6800.

Unidad de Comunicación Institucional
CP 113 / 23 de agosto, 2022